

AQUASKIN

Nuestro proyecto se llama *AquaSkin*. Nos llama la atención la grandísima importancia que tiene el agua en nuestra vida. Nosotros estamos hechos de agua, necesitamos agua para vivir, en cada comida, todos nuestros órganos son dependientes de ella.

Un órgano muy importante es la piel. La piel necesita estar hidratada, y por lo tanto hemos creado una pulsera, con elementos químicos que no contactan directamente con la piel, que cambian de color en función de la hidratación de la misma.